

丸二通信

丸二の「味」とは①

「味」のある米屋丸二商店の米袋に大きく書かれている「味」という字。実は深い意味が込められています。丸二ファミリーは、個性豊かな人の集まりです。人に「味」がある。気楽に話しかけてください。気のいい仲間です。そして、いつの間にか、あなたも丸二ファミリーにしてしまう。ははははみんなで楽しく笑いましょう。

お知らせ

- ・何故か米屋で美味しい冷やし中華売っています！
- ・7月・8月は「おこわの日」お休みします。
次回「おこわの日」は、9月11日です。
- ・「野菜の日」は、毎週朝八時よりやってあります。
- ・ホームページURL <http://maru-ni.jp/>

もうすぐ、私の年に一度の
運動の日「蒲郡オレンジトライアスロン」
運動不足解消のために、毎年挑戦しています。
今年も無理せずのんびりやってきます
『完走、皆、勝者!』

丸二農園の田んぼも
無事田植えが終りホットになります。
ある日配達から帰ってみたら大事な
田んぼがなくなりてしましました。エー
土のへってない田んぼさん 風にのって
空中散歩(?) どこへ行ったの? みな

六月衣替えの気節も平年よりすきよじた
ワイドシャツ姿が目立つアキラ君も若き
暑さを忍ぶ折身体を大切に
すばすばしい风を待ち乍夏を逃
しませう

冬季オリエンピックに
続々、いよいよサッカーワールド杯が始ま
ります。運転にきレフがえのない割
程度に寝起きにはリカバーラン、観戦
レドゥです。